

Seis colegios de la región participarán en Concurso de Bandas de Guerra Escolares

Seis colegios participarán el próximo 5 de agosto, en la tercera versión del Concurso de Bandas de Guerra Escolar, organizado por Carabineros de la Zona O'Higgins. El certamen tendrá lugar en el gimnasio municipal de San Fernando, y contará con la presentación de la "Drums Line", perteneciente al Orfeón Nacional de Carabineros de Chile.

A partir de las 10 horas, las bandas participantes se someterán al veredicto del jurado, el cual decidirá finalmente cuál de ellas pasará a la etapa nacio-

nal a realizarse en el mes de septiembre en Santiago, en la Escuela de Carabineros "General Carlos Ibáñez del Campo".

Esta decisión será tras la presentación de las bandas que representarán a los siguientes colegios: Escuela Luis Oyarzún Peña, de Santa Cruz; Colegio El Salvador, de San Vicente; Escuela Gustavo Rivera Bustos, de Peralillo; Colegio Nehuén, de San Vicente; Liceo Eduardo Charne, de San Fernando; y Banda de Guerra JAB, de Rengo.

El año 2024, el Colegio Nehuén de San Vi-

cente representó a la Región de O'Higgins en la etapa nacional.

Este tipo de instancias se encuentran dentro del constante acercamiento de Carabineros a la comunidad y trabajo colaborativo con los establecimientos educacionales, con el objetivo de relevar los valores del trabajo en equipo, perseverancia y disciplina.

Cabe destacar que los Delegados de Cuadrante por medio del Modelo de Integración Carabineros-Comunidad, MICC, han acompañado en todo

momento a los estudiantes y profesores en este proceso, apoyándolos y orientándolos para cumplir las bases del concurso y por sobre todo mantener un espíritu de compañerismo y entrega, que es lo que impulsa esta competencia.

En ese sentido, desde Carabineros han recalcado que, si bien esta es una competencia, lo más importante son los valores que permite inculcar, tales como la disciplina, el trabajo en equipo, la perseverancia, entre otros que para Carabineros y la comunidad son importantes.

